du Canada à Bonn, puis du secrétariat de l'Organisation du Traité de l'Atlantique nord (Paris). En 1959 il est nommé chef de la Division de liaison avec la défense (2). Enfin, au cours de cette dernière année, il a été désigné au poste de sous-secrétaire d'Etat adjoint par intérim aux Affaires extérieures.

M. Starnes est marié et père de deux enfants.

ROSS CAMPBELL

M. Campbell naquit à Toronto le 4 novembre 1918. Après avoir reçu son baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto en 1940, il entre dans la réserve volontaire de la Marine canadienne. En 1944 la Distinguished Service Cross lui est décernée. Licencié de la Marine en 1945, il entre au ministère des Affaires extérieures.

Il a été en poste à Oslo, à Copenhague et à Ankara. Depuis 1956 M. Campbell est à Ottawa.

M. Campbell est marié et père de deux enfants.

ARTHUR ANDREW

M. Andrew naquit à Pictou, en Nouvelle-Ecosse, le 20 novembre 1915. Diplômé de l'Université de Dalhousie (1937), il a obtenu en 1947 un grade de M.A. Il a servi dans l'Armée canadienne au Royaume-Uni, en Italie et dans le nord-ouest de l'Europe. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1947, il a été en poste à Bonn, à Vienne puis à Prague de 1957 à 1960 à titre de chargé d'affaires. Depuis son retour à l'administration centrale, il a dirigé les Services d'inspection du ministère et, tout dernièrement, la Division de l'information.

M. Andrew est marié et père de deux enfants.